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Ao terceiro dia do mês de março de dois mil e vinte e três, reuniram-se os membros da Câmara de
Graduação em reunião ordinária via google meet. Antes de iniciar os informes, Prof. Fernando
informou que a reunião não ocorreu na data definida por falta de pauta, alguns colegas estavam em
férias. Informes: 1- Início do semestre letivo: O ingresso de veteranos e calouros acontecerão de
formas diferentes, houve revisão no calendário da Prograd e um período de rematrícula foi retirado.
Reforçou a importância em se atentar ao novo calendário, verificar as programações de férias para
que não haja prejuízo nas aulas oferecidas. Relembrou o encerramento das matrículas nesta
semana. Sugeriu aos coordenadores do Curso de Letras uma revisão sobre a oferta da UC de Libras,
pois o atual formato oferecido pode criar um problema institucional, por conta disso, quatro
estudantes correm risco de entrar em jubilamento. Sinalizou ser importante explicar como funciona a
matriz dos cursos. Os docentes presentes compartilharam suas experiências com relação a demanda
na oferta das disciplinas. 2 - Plataforma Moodle: A plataforma será gerenciada pelo STI,
demandado pelo próprio docente pela pasta verde. Os professores devem autorizar o acesso dos
estudantes a plataforma. O moodle antigo somente será acessível até dezembro, os documentos não
retirados não estarão disponíveis a partir de janeiro. Prof. Fernando deu algumas explicações sobre a
ferramenta. 3 - Recepção dos calouros: Prof. Fernando informou que de 21 a 24 de março
acontecerá a recepção dos calouros. A atividade proposta pela Reitoria está prevista para o dia 23 de
março. A coordenação deve preencher e enviar ao NAE a planilha com os dados relacionados ao
evento, é importante indicar dia e horário em que o curso será apresentado aos estudantes.
Dificuldades de acesso devem ser reportadas ao servidor Matheus Ferreira Guimarães. Prof.
Fernando sugeriu que fossem realizadas duas apresentações para que o máximo de estudantes
possam ser contemplados. 4 - Revisão da Matriz de Reingresso: Prof. Fernando explicou que
algumas UCs não estão em vigor, ou tiveram equivalência, fazendo-se necessária a revisão da matriz
de reingresso. Sugeriu o compartilhamento das informações com o Núcleo de Apoio Pedagógico, tal
procedimento visa minimizar os possíveis percalços. 5 - Coordenação de estágio: Todas as
coordenações e chefia de departamento devem participar de uma reunião para definição de
supervisor de estágio. Ressaltou ser necessário haver um acordo com indicação de representantes
para tal atividade, a demanda será discutida em reunião com as coordenações de curso. 6 -
Reprovação em TCC: A servidora Andreza Avelois orientou os docentes quanto ao processo de
lançamento de notas em situações de TCC. Disse que, por questões burocráticas, os alunos não
podem ser reprovados por falta, reforçou que alguns alunos ficam de dois a três semestres cursando
a disciplina de TCC. Ao lançar reprovação por frequência, o aluno perde a vaga sem possibilidade de
reversão. Sugeriu a reprovação por notas. 7 - Dia aberto: Prof. Daniel salientou a importância da
retomada dos eventos presenciais. Falou sobre o dia aberto e a necessidade de organização do
evento antes das inscrições do ENEM. Prof. Fernando concordou com a demanda, mas ressaltou
que a demanda deve ser dividida entre os organizadores responsáveis. ORDEM DO DIA: 1 -
Aprovação de atas: Prof. Fernando apresentou a ata de agosto 2022. A pauta foi aprovada com
uma abstenção. 2 - Homologação da câmara na Comissão de Edital Vagas: A indicação foi
realizada via ad referendum, restando ao Colegiado a ciência da nomeação. A pauta foi aprovada por
unanimidade. 3- Edital ABI: Prof. Fernando informou que o edital necessitará de alterações em sua
composição, citando, como exemplo, o atual modelo de perda de reversão de matrícula. Sugeriu a
rediscussão referente a quantidade de editais publicados durante o ano, visando não coincidir com a
data do edital de transferência. A proposta foi aprovada com uma abstenção, as alterações do edital
serão votadas posteriormente. 4 - Renúncia da representação no Fórum de Literatura: Prof.
Hamilton renunciou ao cargo, a Profa Lilian aceitou ser representante neste mandato. 5 - Congresso



Acadêmico: Profa Renata será representante no congresso acadêmico. Prof. Breno apresentou
interesse na suplência, mas o Conselho aguarda novas manifestações de interesse. A titular da
representação foi aprovada por unanimidade. 6 - Programa Travessias: Prof. Fernando reforçou a
importância da representatividade do campus no respectivo programa. Os coordenadores dos cursos
de Ciências Sociais e Filosofia estenderão o convite aos demais docentes. 7 - Processos
discentes: Prof. Fernando informou que, visando o não prejuízo no prazo de matrícula, os oito
processos apresentados foram aprovados via ad referendum. Todos os processos foram
homologados sem abstenções. Não havendo nada a ser tratado a reunião foi encerrada.


